



El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Digno de aplauso

Interesante circular del Gobernador Civil de Lérida

Como verdaderamente edificante, extractamos de ella los siguientes párrafos:

«Siendo España un Estado eminentemente católico, hay que atender muy especialmente a la exaltación de nuestra fe cristiana, inculcándola en las almas de esos niños y niñas que han de substituirnos, en plazo no muy remoto, renovando la nacionalidad.»

Nada hay más eficaz para la implantación de creencias e ideales que el ejemplo que ha de manifestarse, en primer término, dentro del hogar; los hijos son lo que son los padres y si en la casa de sus mayores vieren actos de fe y caridad, serán religiosos y socorrerán las justas necesidades de su semejantes...; por esta razón es por lo que ruego y aconsejo a los cabezas de familia que culden, dentro de sus hogares, de dar a sus hijos los más altos ejemplos de moral y de fe cristiana, si han de verse reproducidos en el alma como la naturaleza los reproduce en la fisonomía de los cuerpos...

La escuela nacional pública en España, y otro tanto ha de ocurrir a las privadas, está puesta bajo el amparo y protección de Dios, y por tanto una oración al Altísimo dirigida, debe ser el principio de los trabajos escolares diarios, y con una oración del mismo carácter deben terminarse las clases.

Inútil es recordar aquí cuales puedan ser estas oraciones; casi todos tenemos presente las que nosotros recibíamos, y en defecto de esos recuerdos hallarán los señores maestros el asesoramiento oportuno en los señores sacerdotes que regentan la respectivas parroquias.

Otro acto, que estimo inexcusable, es la asistencia de las escuelas en cooperación a la Santa Misa en los días de precepto, conducidas por sus maestros y maestras, quienes de esta suerte, además de dar público ejemplo de religiosidad, mostrarán a sus discípulos el comedimiento y unción con que se ha de estar en la Iglesia, practicando las enseñanzas religiosas en las clases recibidas.

Los niños sacarán así las consecuencias instintivas de que la religiosidad y la fe no es fruto de rusticidad o ignorancia, sino que se halla tan hermanada con la ciencia y la cultura, que las unas han de crecer y manifestarse al compás de las otras.

Es asimismo obligación de padres y maestros impedir que los niños de cierta edad asistan a los bailes que tienen lugar en recintos cerrados, y es obligación de las autoridades locales el prohibirlo. En aquellos no pueden ganar nada sus espíritus, y pueden perder mucho sus cuerpos, respirando ambientes viciados por la aglomeración de personas.

Yo espero que estas amistosas órdenes gubernativas serán atendidas por todos, y como lo espero firmemente no he de suponer el caso de una contravención por parte de cuantos tienen el deber de hacer de nuestros niños hombre sanos y creyentes, de hacer de estas niñas mujeres españolas, que basta este dictado para saber que serán buenas y fervientes católicas...—El gobernador, MIGUEL CORRERA.

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

He regresado de Madrid la Rda. Hermana Asistente de la Casa de Expósitos Sor Cecilia Ortiz.

—De Barcelona y Madrid ha regresado, don Antonio Buttigieg.

NOTAS VARIAS

Se ha concedido real licencia para contraer matrimonio con la señorita Dolores Conesa Campos al teniente de Carabineros de la Comandancia de Murcia don José Jiménez Tigueros.

—Se ha sido conferido el mando del regimiento de Artillería de costa n.º 3, de guarnición en esta plaza, al distinguido coronel de dicho cuerpo don Federico Gómez Membillera y Gedeo.

Hace 40 años

Jueves 2 Agosto 1888

Esta noche se estrena «La Bruja» en el Circo de la calle Real.

—En el tren correo de mañana llegará a esta población «Frasuelo» y a su cuadrilla. Pasado mañana llegará «Gue rita».

—La Junta de Obras del Puerto, ha designado una comisión de su seno que estudie la situación mas conveniente de una luz que, combinada con la que existe en el morro del dique de Curra; sirva para facilitar grandemente el acceso a este puerto y les sirva a los buques que salgan de él para poder salvar los bajos de Escambreras y Santa Catalina, sobre los cuales es fácil que se proponga también la forma de hacerlos desaparecer.

(De nuestra colección)

Información de Marina

Se confirma en el destino de Ayudante personal del General de División de Artillería de la Armada, don Cándido Montero, al Comandante de Infantería de Marina don Carlos García de la Vega.

—Se dispone que el segundo Contramaestre don Manuel López Espinosa cese en su actual destino y embarque en el guardacosta «Uad Lucus», en relevo del igual empleo don Francisco Callealta Soto, que deberá hacerlo en el submarino «B 4» para relevar al Contramaestre del propio empleo don Luciano Fernández Lorenzo, que cumple los dos años de embarco.

—Se dispone cese en el Arsenal de Cartagena y pase destinado de Profesor de la Academia de Ingenieros y Maquinistas el Teniente de Ingenieros don Ramón Sanz de los Terreros.

—Se nombra al Contador de Navío don José Balboa Martínez Contador-Habilitado del Hospital de Marina del Departamento de Cartagena.

Si queréis contrarrestar el calor

poniendo frescos los líquidos y frutas, llamar a los teléfonos 277 o 414 y os servirán HIELO desde cinco kilos en adelante.

En la Fábrica, Salitre, 26, se expende desde un kilo.

La corrida de feria

¡Valor! he aquí una de las más grandes cualidades del hombre.

Valor lo demuestra cada vez que se pone la taleguilla ese diestro matador que le dicen el Chato.

Valor, Valencia II siempre lo tuvo y lo prueba el hecho de que en Valencia, cátedra del toreo, ayer tarde obtuviera una oreja luchando con unos ches de abrigo.

Valor será la nota de la corrida, pué; Aigabeño y Mariano Rodríguez, vienen con ganas de trabajar.

Los tres diestros nombrados, con el gran Cañero, nos darán seguramente una gran tarde de toros, correspondiendo así a la animación que la fiesta tiene entre la afición.

Los toros gustan cada día más a quien los vé y según el mayoral todos tienen excelente nota en la dehesa.

—Sigue el pedido de localidades de Murcia, Lorca y Alicante y muchos aficionados desearían la venta de las entradas, por lo menos el viernes.

Cinco de Agosto va a ser fiesta castiza, fiesta brava, como son las corridas de toros.

El cartel no puede ser más exquisito ¡y síno ahí va:

Cañero, Valencia, Aigabeño, Mariano Rodríguez, para ocho toros de Trespalacios.

MERO II

SUCESOS

Un niño asfisiado

Ingresó ya cadáver en la sala de urgencia del Santo Hospital de Caridad el niño de dos meses Claudio Torregrosa Conesa con domicilio en el callejón de Cantareira número 7 bajo. Reconocido por los facultativos, estos certificaron que había fallecido por asfixia por obstáculo laríngeo, al ser alimentado por su madre.

El Juzgado ha intervenido en el asunto, incautando el oportuno expediente.

Buques de guerra

El «Méndez Núñez»

Ayer fondeó en Ferrol el crucero «Méndez Núñez» procedente de Gijón.

Submarinos y buque auxiliar

Fondearon ayer en Ferrol, procedentes de La Coruña, los submarinos «B 2», «B 3», «B 4», «B 5», «B 6», «C 1» y «C 2», y el buque auxiliar «Ciclope».

El pueblo ferrolano dispuso a dichos buques un buen recibimiento.

Torpederos

Fondearon en Huelva los torpederos números «15» y «18».

Espectáculos

Nuestro anuncio en esta sección de espectáculos no significa aprobación ni recomendación; sólo informar al público.

Gran Cine «Sport».—Hoy estreno de la producción Paramount en 7 partes «El miedo a amar» por Florence Vidor y Clive Brook, y estreno de la película cómica en 2 parte «El cesante risueño».

Mañana estreno de la comedia dramática marca Pródico «Al margen de la Ley» por Violeta Dana y Riber Agotw.

INFORMACIONES DE ULTIMA HORA

(De nuestro corresponsal en Madrid)

El vuelo del «Numancia»

Madrid.—Continan siendo contradictorias las noticias sobre el amaraje forzado del hidroavión «Numancia».

La versión oficial confirma que sufrió averías en el depósito de aceite estando a la altura del pueblecito portugués Faro.

Un torpedero salio de Cádiz para Huelva al amanecer llevando a bordo técnicos y material para reparar la avería esperando que pronto se logrará y pueda reanudar el vuelo coincidiendo con la fecha de salida de Colón del puerto de Palos.

También son contradictorias las referencias acerca del sitio donde han remontado los aviadores. Mientras unos afirman que cenaron y durmieron en el Monasterio otros sostienen que no llegaron a desembarcar del hidro, permaneciendo toda la noche a su bordo.

También se dice que al anclar frente a San Carlos de la Rábida, resbaló Gallarza desde una de las alas cayendo al mar y sufriendo solo el remojón consiguiente.

En la Comandancia de Marina suponen que las averías sufridas son ligerísimas y fáciles de reparar.

Los aviadores irán hoy al monasterio de la Rábida, serán huéspedes de los religiosos y ofrecerán el aparato a la Virgen.

Esperan poder salir el día 3; el día 3 de Agosto salió también Colón para su fecunda expedición de descubrimiento de América y del mismo lugar arrancó el «Plus Ultra» para su esforzada hazaña.

Los viajes de Estella

Madrid.—El presidente del Consejo de Ministros, comió en Lugo, recibiendo a las autoridades. El público numerosísimo le aplaudió en las calles.

Confirmó Primo de Ribera que en Coruña se celebrará un consejo de Ministros el día quince y que el veinticinco se trasladará a París para firmar la proposición con Kellog, contra la guerra.

Entrada la noche llegó Estella a Mondariz, acompañado del exdiputado señor Riestra.

Le recibieron las autoridades de la provincia tributándole la colonia veraniega entusiasta recibimiento.

Un grupo de simpáticas muchachas, ofreció al Marqués de Estella hermosos ramos de flores.

En tercera plana originales de interés

La subida en el precio del aceite

Madrid.—El Director General de Abastos ha manifestado que el alza en el aceite es momentánea y pronto volverá a su estado normal.

Es partidario de la exportación dada su superproducción y la necesidad de conseguir la hegemonía en el mercado de aceite mundial.

El sobrante de la exportación y el consumo no justifica en ningún modo el alza que pretendían mantener un grupo de productores.

Añadió que van a crearse los consorcios de frutas y verduras que suprimirán muchos intermediarios.

Sanjurjo en Valencia

Valencia.—Después de asistir a la corrida de toros el general Sanjurjo que llegó de Los Alcázares estuvo en el desierto de la Alameda.

Por la noche fué al pabellón de agricultura y al real de la feria.

HoY marcha en hidro a Vinaroz, para pasar el día en la finca de los marqueses de Benicardo.

Extranjero

Roma.—El «Obsevatore» publica un artículo aprobando enteramente el proyecto de Kellog, contra la guerra.

Dice el referido periódico, que una guerra mundial acabará con la civilización europea, desquiciando definitivamente el viejo mundo.

Méjico.—La policía, ha arrastrado a la superiora de un convento cercano a Guadalupe Sor Concepción Acevedo, acusada de inspirar en espíritu de Soral el asesinato contra Obregón.

También la policía, afirma que la pistola con que se cometió el crimen esta adquirida en España y que espera conocer muy pronto el nombre del comprador.

Un Kodak

es el regalo para novios; con él podrá conservar siempre recuerdos de su luna de miel.

Visite la Casa Casañ: Mayor 13.

NOVIOS

Los mejores retratos de boda los hace la Galeña Fotográfica Casañ, Mayor 13; es la más perfeccionada y lujosa, preferida de toda persona elegante.

Avísando un día antes podrán pasar los automóviles hasta la puerta de la galería.